

# La Universitat presenta su proyecto de nuevo Botánico - El Mundo - 06/04/2017

## La Universitat presenta su proyecto de 'nuevo botánico'

VALENCIA

El Ayuntamiento de Valencia recibió ayer de la Universitat el proyecto Nou Espai Botànic para convertir el jardín de Jesuitas, de propiedad municipal, en un jardín urbano mediterráneo «abierto a la ciudad, pero compatible con el uso académico, dado su carácter complementario al Jardín Botánico». El alcalde de Valencia, Joan Ribó, y los concejales de Medio Ambiente, Pilar Soriano, y Desarrollo Urbano, Vicent Sarrià, se mostraron «satisfechos» con el esbozo del proyecto, que les presentó el rector de la UV, Esteban Morcillo, acompañado por los vicerrectores Jorge Hermosilla y José Luís Gandía, según informó el consistorio en un comunicado.

«Nos ha causado muy buena impresión el proyecto que ha presentado la Universitat de València. Nos ha gustado mucho y va a suponer un cambio en la concepción de ese punto de la ciudad y de su relación con los otros jardines que lo rodean: el Botànic, el jardín de las Hespérides, el Jardín de Fernando el Católico», señaló Pilar Soriano después de conocer la propuesta de la UV para un ámbito urbano de aproximadamente 4.000 metros de zona ajardinada, aunque la totalidad del proyecto abarcaría 7.000 metros cuadrados.

También el concejal de Urbanismo se mostró «muy satisfecho» de que la UV «haya dado el paso de empezar un proceso del que estamos en el inicio». «La buena noticia es que tiene ya una idea, un esbozo de qué proyecto de parque plantea para una parcela que ha costado innumerables sacrificios».